

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melalui langkah yang panjang dan melelahkan serta berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi. Judul skripsi “Analisis Kemampuan Literasi Sains Siswa Kelas X Pada Materi Fungsi di SMA Swasta Yayasan Pendidikan Sinar Husni T.P 2023/2024”.

Skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat menyampaikan rasa terima kasih kepada Rektor Universitas Negeri Medan yaitu Bapak Prof. Dr. Baharuddin, S.T., M.Pd., Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan yaitu Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si., Ketua Jurusan Biologi Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D., Ibu Dr. Widya Arwita, M. Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi serta Kepada Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan. Kemudian ucapan terimakasih kepada Dosen Pembimbing Skripsi yaitu Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal pengajuan judul proposal sampai dengan selesai penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Tri Harsono, M. Si., Ibu Wina Dyah Puspita Sari, M.Si., dan Bapak Halim Simatupang, M.Pd., sebagai dosen penguji skripsi yang telah banyak memberikan saran dan masukan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ashar Hasairin, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan serta motivasi selama saya menempuh Pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Terima kasih penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Ashar Hasairin, M.Si. yang telah membantu penulis memvalidasi soal. Penulis juga mengucapkan kepada Kepala Sekolah SMA Swasta Yayasan Pendidikan Sinar Husni yaitu Bapak Drs. H. Sosiar. Terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Nilawati, S.Pd. sebagai guru Mata Pelajaran Biologi yang telah banyak membantu dan membimbing penulis dari sebelum penelitian sampai selesai penelitian di SMA Swasta Yayasan Pendidikan Sinar Husni.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada orang tua penulis yaitu Ayah tersayang Ponimin, beliau yang menjadi inti tulang punggung keluarga. Meskipun beliau tidak sempat merasakan Pendidikan hingga bangku perkuliahan, namun beliau mampu mendidik penulis menjadi laki-laki yang kuat dan tegar dalam segala rintangan, hingga penulis mampu menyelesaikan studinya sampai sarjana. Ucapan terima kasih untuk Ibu tercinta Sri Rahayu, pintu surgaku. Beliau sangat berperan penting dalam menyelesaikan program studi penulis. Beliau juga memang tidak sempat merasakan pendidikan hingga bangku perkuliahan, namun gigih dalam memanjatkan doa yang selalu beliau berikan yang tiada henti meminta kepada Tuhan Yang Maha Esa, hingga penulis mampu menyelesaikan studinya sampai sarjana. Ucapan terima kasih untuk seluruh Kakak, Abang, yaitu Andini Paradisa, Mhd Ryo Pranata, dan Qurotha Aqyun yang tidak pernah berhenti memberi segala motivasi, doa yang terus di panjatkan, dan dukungan sehingga dapat menyelesaikan pendidikan tinggi ini dengan penuh semangat dan tekad yang sangat besar. Dan untuk ponakan saya yaitu Muhamamad Daffa, Adham Alrafiq, Vyona Mysha Morantika, Muhammad Azka Aldric dan Syakira yang telah menambah semangat saya.

Tak lupa pula penulis ucapkan kepada teman seperjuangan PSPB 20E yang hebat dan menjadi pendukung serta mempercayai saya menjadi ketua kelas dari awal hingga akhir perkuliahan di Universitas Negeri Medan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman saya Helda, Nindya, Ayu, Jojor, Tarisa, Manda yang telah memberikan support dan menjadi pendengar dalam penulisan skripsi ini, serta teman-teman Pendidikan Biologi stambuk 2020 dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu memberikan pemikiran demi kelancaran dan keberhasilan penyusunan skripsi ini.

Terima kasih untuk semua yang telah mendoakan dan mendukung saya dalam berbagai hal dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu kritik dan saran sangat penulis harapkan. Semoga skripsi ini dapat berkontribusi dalam meningkatkan kualitas Pendidikan di negeri ini.

Medan, 15 April 2024

Penulis

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Aqwa' with a stylized flourish underneath.

Mhd Ajwadi Aqwa